



Analizan reasignación para universidades

REFORMA / STAFF

De cara a la discusión del Presupuesto de Egresos en la Cámara de Diputados, el presidente de la Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal, adelantó que la Mayoría trabajará para reasignar alrededor de 20 mil millones de pesos a universidades, infraestructura, medio ambiente y el Plan Nacional Hídrico.

El morenista presentó ayer en redes sociales el documento “Características del paquete fiscal 2025”, donde resalta que los grandes proyectos de inversión del sexenio anterior permitirían optimizar el gasto en 14 por ciento.

“Estos recursos se reasignarán a sectores estratégicos, como infraestructura carretera e hidroagrícola, e impulsar la autosuficiencia energética”, apuntó.

Monreal ya ha advertido que la bancada oficialista platicará con integrantes de órganos autónomos para ajustar sus recursos a la baja, como el Instituto Nacional Electoral, el Tribunal Electoral federal, el Consejo de la Judicatura Federal y la Suprema Corte de Justicia de la Nación, a pesar de que con la reciente extinción de siete organismos también se reasignarán esos recursos.

“Tendremos que ajustar, porque de lo contrario no podríamos otorgarle a las universidades públicas el remanente que se les restó en el Proyecto de Presupuesto ni podríamos abastecer con mayores recursos el plan hídrico de (Claudia) Sheinbaum, ni la infraestructura carretera, campo mexicano o las prioridades de medio ambiente, salud y otros aspectos”, dijo ayer.

Monreal insistió en su



propuesta de impulsar una reforma en contra de la evasión fiscal para percibir más recursos, a través de impuestos a quienes tienen más ingresos, y que “contribuyan en mayor medida en beneficio de todos”.

Lo anterior, después de reconocer que la mayor parte del gasto público se destinará a los programas sociales, pues representan cerca

de 50 por ciento, y aunque lo consideró un acierto, también cuestionó si el restante alcanzaría para cubrir otros ámbitos.

“El Paquete Económico acertadamente prioriza la inversión en programas sociales; sin embargo, es preciso preguntarse si los recursos asignados serán suficientes para cubrir todas las necesidades del país”, indicó.



Héctor García

■ Reclamos de diputados opositores, el 20 de noviembre, contra los recortes a la educación y otras áreas prioritarias.